



輝くひとみ



天気予報ではいよいよ雪マークが。玄関前の松の木も冬囲い完了。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

インフルエンザの感染拡大に注意を！

先週は3年生を中心にインフルエンザが流行し、2日間の学級閉鎖を行いました。今のところ、他の学年への広がりは見られませんが、改めて感染力の強さに驚かされたところです。学校では、学年の交流をできるだけ避けるため、掃除は縦割り掃除をやめて学年掃除を行っております。また、校内やスクールバスの中ではマスクをきちんと付けること、うがい手洗いや休み時間の換気など、基本的な感染予防対策を講じているところです。まだまだ先のことと思っておりましたが、いつどこで流行するのかわからない状況です。各ご家庭におかれましても、基本的な感染予防対策や規則正しい生活など、感染症に負けない生活を心がけるよう、ご指導ご協力をお願いします。

なお、15日(金)に予定しておりましたPTA窓拭き活動ですが、せっかくの活動ですので、機会を見てまたお願いできればと考えております。実施の際には、どうかご協力をお願いします。

「地域に学び、 地域を元気にする学校」を目指して

1日(金)、6年生の八乙女学習(総合学習)で桜の木の実取り作業を行いました。「八乙女山を守る会」の皆様からのご協力とご指導をいただき、八乙女公園に行って桜の木に巻き付いたツルを丁寧に取り除く活動でした。ツルが巻き付くことで雪の重みで枝が折れてしまうということで、子どもたちは力を込めて作業を行っていました。観察や追肥、そして今回のツル取りと春から続けてきた八乙女学習も一段落となります。地域のためにがんばった活動でした。



11日(月)、2年生は3つのコースに分かれて「まちたんけん」に出かけました。道の駅コース、秀よしコース、どんぱんスーパーコースでは、それぞれ地域の方からたくさんのお話をいただきました。自分の周りの地域のよさを感じてくれたらうれしいです。お忙しいところ対応していただき、本当にありがとうございました。



14日(木)、4年生は八乙女山を守る会の会員でもある〇〇さんを講師にお迎えして、地域の偉人「大野忠右衛門さん」を詳しく知る学習を行いました。とても身近でありながらたくさんの偉大な功績を残した地域の偉人を知ることができ、地域を誇りに思う気持ちをもつことができました。



この他にも、9日(土)は清水小学校の学習発表会があり、金管バンド部の皆さんが素敵な演奏を発表しました。



14日(木)には、図書ボランティアの皆さんによる絵本の読み聞かせもありました。



～お友だちのがんばり～

☆第74回社会を明るくする運動

大仙美郷作文コンテスト

優秀賞 △年 ○○○○ さん

☆令和6年度秋田県ミニバスケットボール

大会大曲仙北予選大会

男子 第2位 MIRRORS BC

女子 第3位 中仙ミラーズ